

第239回鳳雛講座 令和5年9月20日(水)

9月20日(水)に、今年度4回目の鳳雛講座を行いました。講師は、三浦美由紀(みうらみゆき)さんが務めてくださいました。職業は英語講師、翻訳家、フリーランサーと、内容が多岐にわたっている三浦さんです。英語に興味をもったきっかけから、それぞれの仕事内容ややりがい等をお話ししてくださり、参加した生徒たちは熱心に聴き入っていました。講話後には、積極的に質問したり感想を述べたりする一中生の姿が見られ、今回も大変充実した鳳雛講座となりました。

○講話の主な内容

・英語に興味をもったきっかけ

10歳の時にブリトニー・スピアーズを知ったことでアメリカ英語の発音やイントネーションなど、洋楽に興味をもった。また、アメリカで起こった同時多発テロを生中継で見て衝撃を受けた。そのとき感じた教訓として、「必ず明日が来るものではない」「辛い・悲しいは主観的なもの、発想の転換でポジティブに考えよう」など、今の考え方に大きな影響を受け、そしてアメリカで働きたいという思いをもった。また、中学校でストリートチルドレンや児童労働の現状を学び、子どもの貧困状態を改善したいという気持ちから、NPOやNGOなどで働きたいと思うようになった。高校で留学・渡米し、アメリカで生活したが、諸事情でアメリカの大学に在籍しながら日本で塾講師をして働いた。その中で夢が「秋田の子どもの視野を広げるお手伝いをしたい」という思いに変わっていった。

・働くということ

塾を立ち上げ、大人たちも英語を学べる場をつくった。北秋田市の観光地を案内するベースを作ったり、伊勢堂岱のジュニアボランティアの指導をしたりした。また、読み聞かせを開催して、学校に入る前に英語と触れあう機会を企画するなど、活動していた。家庭と仕事を考え、「フリーランサー」という案件ごとの業務を行う働き方に変えた。

○結びに

職業選択をする上で、大事にしてほしいことは自分自身を知ること。何に興味があるのか、得意・不得意、性格など、自分がどんなことに適しているのか、今から考えてほしい。もし分からないのであれば、いろんなことにチャレンジしてほしい。チャレンジすることで、自分に何があっていて、何がないのかよく分かる。チャレンジすることを大切に。

○生徒の感想から

- ・どんどんいろんなことに挑戦して、自分を知っていききたい。
- ・前から英語に興味をもっていたが、職業に結びつけて考えるきっかけとなった。
- ・英語を生かせる職業とはどんなものか、とても興味があった。自分も英語力を生かした職業に就きたいと思った。





